
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 29 mai 2024 à 18h30 

EVC Vilvoorde 

 
Présents  :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représenté par     
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par  :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Kris Fels 

• Jan Gesquière , invité 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 

Excusée : Bo Depoorter 
 

1. Arbitrage 

• Classements des arbitres nationaux  : 

M. Delchef revient sur la réunion précédente et ne comprend pas pourquoi des classements 

provisoires ont été discutés. Il sera demandé au NDR de fournir une explication lorsque tous les 

résultats seront définitifs. 

• Plan d’action BVL et conséquences au niveau BB : 

Une explication est donnée sur des mesures prises par BVL en fonction d’une nouvelle approche de 

l'arbitrage. M. Delchef regrette le timing envisagé qui ne laisse que peu de marge pour  l’AWBB et le 

fait qu'il y a eu trop peu de concertation et que les consultations sont tardives. Les conséquences 

pour le NDR doivent également être discutées. L’AWBB souhaite disposer de plus de temps pour 

prendre position. Ce sujet sera rediscuté lors de la prochaine réunion. 

Le NDR a demandé un entretien. Cela sera planifié dès que la vision de l’approche future sera claire. 

• Augmentation du remboursement kilométrique 

BVL a voté pour cette augmentation. A l’AWBB, le point sera mis à l’ordre du jour de la prochaine 

assemblée générale après consultation de la commission financière. 

2. BNT 

• Discussion sur la situation des Lions 

M. Van Lantschoot rend compte des différentes conversations qui ont eu lieu. M. Delchef fait 

référence aux nouvelles informations reçues. M. Gesquière formule quelques propositions de 

changement dans la structure et la gestion. M. Delchef propose de répondre aux joueurs à court 

terme et de clarifier certaines questions de structure. Il souhaite également évoquer toute la 

structure concernant les BNT après les Jeux Olympiques. M. Gesquière indique que le CdA de BVL 

discutera plus en détail de la situation et communiquera sa position et demande à l'AWBB de 

formuler également sa position clairement. 

 

 



• Budget BNT 2024 

M. Gesquière fait référence aux accords financiers entre BVL et l’AWBB concernant le budget des 

BNT. Il demande la bonne version définitive du budget 2024. M.Thomas rapporte que cela sera 

finalisé d'ici le prochain CdA. 

• Championnat d'Europe féminin 2027 

Sur proposition de BVL, Le CdA accepte de déposer un acte de candidature pour l'organisation 

d'une phase de groupe  pour le Championnat d'Europe féminin 2027,  

3. Compétition 

•  Final4 Jeunes 2024 : évaluation 

M. Delchef regrette que tous les accords n'aient pas été respectés. Il demande un cahier des charges 

commun complet pour l’avenir. 

•  Final 4 Jeunes 2025 : propositions 

En septembre, les responsables des deux fédérations seront invités à élaborer des propositions pour 

l'édition 2025. 

•  Composition des séries TDM 

M. Delchef rapporte qu'une seule réponse négative a été reçue des clubs 

• Coupe de Belgique 24-25 

Il est fait mention de l'accord qui a été conclu pour permettre exceptionnellement aux clubs de la  

BNXT d'entrée en compétition qu’à partir des 1/8èmes de finale. 

4. BNXT 

 

• Nouvelles conventions : le CdA de BVL en discutera le 17/6 et l’AWBB en discutera également la   

    même semaine. Les positions seront discutée, par après, plus en détail ensemble. 

 

• Harmonisation du statut des home grown players 

M. Garaleas informe le CdA des intentions de BNXT d'harmoniser le statut. Les arguments de BNXT 

seront soumis pour déterminer les étapes ultérieures de l’harmonisation envisagée. 

 

5. Feedback de diverses réunions  

• FIBA :  

o M. Garaleas fait rapport de la récente réunion du Conseil d'Administration et de la réunion 

des Secrétaires Généraux. Il fait référence à son rapport écrit et à la documentation détaillée. 

M. Van Lantschoot et Delchef font rapport de l'AG de FIBA Europe. 

o Projet FIBA Time-out : le CdA marque son accord sur la candidature de Sam Van Rossom. 

M. Delchef  confirme le fait que l’AWBB envisage de présenter la candidature d’une dame. 

o Projet Her World Her Rules : un dossier doit être déposé dans les délais. 

• COIB : M. Delchef fait le point sur les activités qui s'articulent autour de la préparation de l'AG et de 

la préparation des JO. 

• BNXT : M. Garaleas fait rapport de la dernière réunion du Conseil d'Administration. 

 



 

6. Juridique 

 

• Update 3x3 : 

M. Van Lantschoot fait le point sur les différentes procédures. 

• Mise à jour de la liquidation de Prombas 

M. Delchef indique que les mesures nécessaires sont en train d'être prises. Un suivi supplémentaire 

sera assuré à partir de septembre. 

• Update des affaires pendantes devant le Conseil judiciaire 

La question du coordinateur juridique quant à savoir si un règlement est possible dans un dossier en 

cours reçoit une réponse positive du CdA. 

• Transferts internationaux de jeunes : harmonisation des procédures 

M. Delchef souhaite une consultation sur ce sujet. M. Delchef, Mme Laurent, M. Umans et M. 

Garaleas se réuniront à ce sujet. 

 

Prochaine réunion : jeudi 20/6, 18h30, EVC  

 

 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président       Secrétaire-Général 


